

Caroline versprach den Kamm stets aufzuheben, ja ihn sogleich wieder in das Haar zu stecken, wenn sie jemals in den besiegten Fehler zurücke falle. Aber das geschah nicht. Duldung und Sanftmuth waren seit einem Jahre ihr lieb geworden. Sie erschien nun wieder in der großen Welt, geistreicher und liebenswürdiger als jemals, und, statt die häßliche Devise des redenden Kamms hinter sich zu vernehmen, hörte sie nur von allen Seiten die schmeichelhaftesten Lobsprüche. Man nannte sie die Schöne und Gute.

Die Sonate.

Boranges, einer der angesehensten Wechselagenten in Paris, hatte zwey Töchter, Blanca und Costantine, bey deren Erziehung er keine Kosten sparte; Wissenschaften und Talente wurden mit gleichem Eifer kultivirt. Blanca hatte besonders auf der Harfe schnelle Fortschritte gemacht. Aber sie verlor auch nicht eine Minute,